Un affichage massif dans toute la France dénonce la responsabilité de TotalEnergies dans les sécheresses

Ce **vendredi 1er septembre**, comme dans de nombreuses villes de France, des activistes d'Alternatiba Rennes et de Stop Total Rennes ont mené une campagne d'affichage ciblant la responsabilité de TotalEnergies dans les épisodes de sécheresse que connaissent la France et de nombreux autres pays à travers le monde depuis plusieurs années.

"Ils n'ont plus d'eau ? Qu'ils boivent du pétrole!", "Bénéfices : 36,1 milliards de \$; à nous l'argent, à vous la souffrance", "FatalEnergies" : ce sont les messages que l'on pouvait trouver dans de nombreuses villes, accompagnés du portrait de Patrick Pouyanné costumé en aristocrate de l'Ancien Régime.

Par cette action, les activistes d'Action non-violente COP21 dénoncent la responsabilité historique et actuelle de TotalEnergies dans le dérèglement climatique mondial, lui-même responsable de l'intensification des sécheresses qui sévissent actuellement, notamment en France.

"Nous souhaitons faire connaître les responsabilités de cette entreprise auprès du grand public, et ça passe mieux avec un brin d'humour noir", explique Oumeima, membre du collectif. "Mais le constat reste effrayant : alors que nous avons vécu le mois de juillet le plus chaud jamais enregistré, TotalEnergies se lance dans de nouveaux projets pétroliers comme l'oléoduc EACOP, et son PDG reçoit la légion d'honneur!"

Le dérèglement climatique n'est pas un horizon lointain. Il fait déjà partie de notre quotidien, et impacte particulièrement les populations les plus précaires. Dans le monde, des records de température ont été battus dans d'innombrables endroits cet été, comme en Chine, en Italie, aux Etats-Unis ou même dans les océans. Parce que chaque dixième de degré compte, les activistes exigent l'arrêt de tous les projets d'exploration d'énergies fossiles et demandent que TotalEnergies paye pour les dommages causés au climat, aux écosystèmes et aux populations.

Cette action <u>fait écho à la fresque géante réalisée hier par ANV-COP21</u> dans le lit asséché de l'Agly, à proximité de Perpignan dans les Pyrénées-Orientales.

Contact presse
Oumeima El Isbihani
06 13 70 49 88
elisbihani.oumeima17@hotmail.fr